

Pour la seconde année consécutive, le journal les Echos et Statista ont lancé une grande enquête visant à répertorier les entreprises dont le CA avait le plus progressé sur la période 2013-2016. L'entreprise [SICA](#) (siège à Rosières-aux-Salines/54), spécialisée dans la vente d'acier pour béton, figure en première place du palmarès 2018 dans la région Grand Est. Fondée en 2011, la société a en effet enregistré un taux de croissance annuel moyen de 152,18 %. En 2ème position de ce classement on retrouve la société [ECOGREENENERGY](#) / T : 03.90.20.19.64 (siège à Strasbourg/67), conseiller et constructeur de solutions d'économie d'énergie pour les industriels depuis 2008, ayant enregistré un CA de 2.786 K€ en 2016. Le podium est complété par l'agence de communication [VITEDELAIR](#) (siège à Strasbourg/67), dédiée à la création et au développement des marques, qui a connu quant à elle un taux de croissance annuel de 439% entre 2013 et 2016, passant de 348 K€ à 1.879 K€ de CA. <https://fra.sika.com/fr> / www.ecogreenenergy.fr / www.vitedelair.com